

Déclaration

9 février 2026

Déclaration de Christine Lagarde, présidente de la Banque centrale européenne

J'ai beaucoup de respect pour la décision personnelle de François Villeroy de Galhau de quitter son poste de gouverneur de la Banque de France, après 11 années de services loyaux et dévoués pour le bien commun de la France et de l'Europe.

Le Conseil des gouverneurs a grandement bénéficié du réalisme, des solides convictions et de la vision européenne dont il a toujours fait preuve. Ses contributions amicales, variées, empreintes d'un fort esprit d'équipe et de bonne humeur et toujours bien structurées, ont considérablement enrichi nos discussions.

C'est dans cet esprit qu'il accepte aujourd'hui de prendre la présidence de la Fondation des Apprentis d'Auteuil, où il mettra ses talents au service des familles et des jeunes vulnérables au travers de programmes éducatifs, sociaux et de formation professionnelle.

François restera toujours un ami de la BCE, et je lui adresse tous mes vœux de réussite dans sa nouvelle mission importante.